

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE du 2 juillet 2015**

Poitiers, le 2 juillet 2015  
N° 593/DR86-SED/COMEXT

### **Insee Analyses n° 21 « La moitié des zones d'emploi résiste à la crise »**

En Poitou-Charentes, au 1<sup>er</sup> janvier 2014, l'emploi total retrouve quasiment son niveau de 2008 dans sept zones d'emploi sur treize. Il s'agit des trois zones littorales de La Rochelle, Rochefort et Royan ainsi que les zones de Jonzac-Barbezieux-St-Hilaire, Niort, Poitiers et Cognac. Mais seuls les emplois du secteur non-marchand et non salariés augmentent.

Ces gains d'emploi se concentrent sur l'axe La Rochelle-Niort : une forme de « métropolisation » est à l'œuvre à l'échelle régionale. L'haliotropisme favorise également l'emploi. Les plus petites zones d'emploi du nord de la région sont durablement en retrait, alors que d'autres plus au Sud tirent profit de leur attractivité.

L'aptitude à résister est liée à des forces et faiblesses structurelles en matière de tissu productif, mais aussi de structure démographique, de capital humain ou encore de positionnement à l'international.